
令和４年度 第３回美浜町教育委員会 ６月定例会議 会議録 

 

 

開催日 令和４年６月１７日（金） 午前１０時００分～１１時３５分 

 

場 所 美浜町保健センター 小会議室  

 

出席者 委員 大岩絵里子教育長職務代理者 

       石垣由貴子委員 

       神谷英明委員 

       天木恵次委員 

齋藤正吉委員 

伊藤守教育長 

（欠席：新美達己委員） 

    職員 夏目勉教育部長 

       近藤淳広学校教育課長 

       山本圭介生涯学習課長 

谷川眞紀学校教育係長 

竹内稔博指導主事 

 

協議事項等 別紙会議次第のとおり 

 

開会 午前１０時００分 

 

「美浜の教育・合い言葉 唱和」 

 

１ 教育長あいさつ・報告 

・コロナの状況が落ち着いた。小学校の修学旅行も行うことができた。６年生

全員参加することができたのがうれしかった。明後日より野間中の林間学校

が始まる。  

・6 月 15 日、16 日に、町議会議員さんに小学校英語授業を参観してもらった。 

 美浜の教育の特色を見ていただけてよかった。  

・県立中高一貫校について。令和 7 年 4 月から開校予定。  

 



・中学運動部活動地域移行について。令和５年度から３年間のうちに検討に入

る。本町は大学との連携を視野に入れることができるとよい。  

・教職員の定年延長について。段階的に引き上げ。役職定年制を導入。  

・町議会で学校再編や小中一貫教育について一般質問があり、子どもたちの自

己有用感を高めたいということを話をさせていただいた。  

 

２ 前回会議録の承認 

今回の議事録署名委員は石垣委員。承認される。 

 

３ 各課報告 

学校教育課長： 

・町議会議員の学校訪問を行った。小学校での英語授業を見ていただいた。英

語教育は平成 29 年からすべての小学校で１年生から実施しており、当時の 1

年生が今年度 6 年生になっている。  

・河和南部小の跡地利用について、地元説明会を７月下旬に行う予定である。  

生涯学習課長： 

・河和南部体育館の火災報知器の工事を実施している。グラウンドの草刈りを  

地元の方々が実施してくださっている。  

・総合体育館の利用状況について、コロナ前の状態に戻りつつある。  

 

４ 協議事項 

議案第６号 令和４年度６月補正予算について  
・給食センターの生ごみ処理機修繕について  

 

５ 報告事項 

（1） 準要保護児童生徒の認定について（非公開）  
（2）区域外就学の許可について（非公開）  
（3）教育委員会後援名義使用の許可について  

①留学説明会・報告会 ～高校留学から見えてくるもの～  
②第 33 回愛知サマーセミナー  
③教育を考える初夏のつどい  
④親と子のつどい  
⑤チャレンジ FUJIYAMA 

（4）6～8 月の教育委員会関係行事について  



６ 意見交換 

生涯学習課長：財団３０年の歩みのチラシについて、外部の補助をいただき、

地域の伝統文化を保存していくことを趣旨としている。本年度は横笛代を補

助していただいた。  

指導主事：議員さんの小学校英語授業訪問について。議員さんの感想をまとめ

た。今後も、学校が頑張ってくれていることをしっかり町民や地域に発信し

ていきたい。  

 

教育委員：修学旅行に 6 年生全員行くことができた。スクールソーシャルワー

カー（以下 SSW）の力が大きかったと聞いている。今、SSW はどのように動

いてくれているか。  

指導主事：活動日には各校を回り、情報共有したり児童生徒の様子を見たりし

ている。ケース会議も行っている。今後は学校滞在型も含め、よりよい活動

方法を検討していく。  

教育委員：適応教室の来室状況は。  

指導主事：現在は 1 名が通っている。  

 

・総合教育会議について  
学校教育課長：町長と教育長との対談を通して、美浜の教育について深堀りを

していく会としたい。  

教育委員：それぞれの柱立てで話していただきながら、教育委員からも思いを

語っていけるとよいと思う。  

教育委員：学校再編について、具体的に町長に話を聞きたい。  

教育委員：前回の総合教育会議での町長さんの話から、思いがどのように変わ

ってきたかを具体的に聞きたい。  

教育委員：建設する場所をできるだけ早く決めてもらいたい。町長のお考えを

聞きたい。  

教育委員：役場の中ではどのような話になっているのか。  

教育部長：財政的にはなんとか見通しがたってきたという話は出ている。  

教育委員：この話はとても安心できる。町長にも「前に進めましょう」という

ことをぜひ伝えていきたい。  

教育委員：場所が決まらないと議論が始まらない。  

教育委員：美浜町にある地域資源を活かして教育の町づくりをしましょう、と

いうことはお伝えしたい。  



 

 

  次回開催日 令和４年７月２２日（金）午前１０時 

                   美浜町保健センター 小会議室 

 

 

閉会 午前１１時３５分 

 

 令和４年  月  日 

 

   署名  教育長 

       ------------------------------------------- 

 

       委 員 

       ------------------------------------------- 

 

       作成者 

       ------------------------------------------- 


